



# さわやか 十中!

令和6年4月～5月  
文責 藤井 清美

## さわやか十中、始動!

4月9日、さわやかな春風とともに103名の新入生を迎え、全校生徒292名で十日市中学校の新たな一年がスタートしました。十日市中学校の校訓は「高い知性・うるわしい人格・たゆまぬ勤労」、学校教育目標は「知性・人格・勤労を尊び、自律と貢献の志を持つ生徒の育成」です。本校に通うすべての生徒が、生きるために必要な知識



入学式:生徒会長挨拶

と人間性を身に付け、誰かのために力を尽くせる人へと成長できるよう、教職員一同、授業をはじめ、学校生活のあらゆる場面で丁寧に指導を行います。生徒一人ひとりのよい部分はしっかり褒め、間違った部分は責任をもって叱ります。これは、本校の生徒一人ひとりが将来の三次を背負って立つ大事な一人だからです。

生徒たちが社会から必要とされる立派な人間に育つよう、責任をもって指導いたしますので、保護者の皆様にもどうかご協力いただきますよう、お願いいたします。



入学式:新入生呼名

## 十日市中学校 はこんな学校です

- 校訓  
「高い知性・うるわしい人格・たゆまぬ勤労」
- 教育目標  
「知性・人格・勤労を尊び、自律と貢献の志を持つ生徒」
- めざす生徒像  
学習の目標と計画を自ら立て、主体的に学び続ける生徒  
きまりを守り、思いやりを持って切磋琢磨する生徒  
心身が健康で、学校や地域の一員として積極的に貢献する生徒



## 今後の予定と5月の行事予定

4月												5月																			
31	29	26	25	24	23	22	21	20	17	16	15	14	11	10	9	6	5	4	3	2	29	28	27	26	24	23	22	21	19	18	
(金)	(水)	(日)	(土)	(金)	(木)	(水)	(火)	(月)	(金)	(木)	(水)	(火)	(土)	(金)	(木)	(月)	(日)	(土)	(金)	(木)	(月)	(日)	(土)	(金)	(水)	(火)	(月)	(日)	(金)	(木)	
体育大会準備	体育大会予行練習・日影館祖祭(剣道)	果選手権予選(テニス団体)	果選手権予選(陸上・テニス個人)	第1回英語検定	歯科検診(2年2組後半・2年3組)	内科検診(3年1組男子・1年2組)	第2回みよし結芽人育成研修会	1年生交通安全教室・内科検診(1年1組・3組・3年1組女子)	1年生交通安全教室・内科検診	中間試験(部活動なし) 14時40分完全下校	内科検診(2年3組男子・3年2組・3組)	眼科検診	卓球カーニバル	生徒総会	歯科検診(2年1組・2年2組前半)	中間試験週間(部活動停止)・歯科検診(2年1組・2年2組前半)	LGBT講演会・生徒会委員会	振替休日	子どもの日	みどりの日	憲法記念日	歯科検診(1年2組後半・1年3組)	PTA総会・学校説明	サングリーンカップ(野球)	サングリーンカップ(野球)	昭和の日(休日)・バレー交歓大会	昭和の日(休日)・バレー交歓大会	PTA学級委員会・常任委員会	部活動発足会	歯科検診(1年1組・1年2組前半)	全国学力・学習状況調査

入学式では、生徒会長の中村くんが1年生の皆さんにメッセージを送りました。それは、2、3年生の先輩へのメッセージでもあります。みんなで新しい十日市中学校を作っていきましょう。

## 新しい風を吹かせよう



生徒会執行部(3年生)

私たちは、一年生のみなさんを迎え、十日市中学校に新しい風を吹かせたいと考えています。今の十日市中学校にはよいところもありますが、さらに頑張っていかなければならないところもあります。みなさんと協力して、本校の生徒であることに胸を張れるよう、一緒に頑張りたいと思っています。

～生徒会長による新入生歓迎の言葉より～

### 悩みごとなどの相談窓口等

- 体罰、セクハラ、パワハラ等相談窓口  
小田 昌滋 (教頭)  
池本 智子 (総括事務長)  
大山 佳奈美 (保健主事)  
竹本 秀樹 (生徒指導主事)

- スクールカウンセラー  
朝倉 一隆  
相談日: 金曜日

いつでもご相談ください。  
☎62-2856  
(十日市中学校)

- スクールソーシャルワーカー  
市岡 千鶴美  
相談日: 火曜日





# 学校生活あれこれ

## 新しい学級で

### 入学式に向けての準備

1年生がよいスタートを切れるよう、入学式の飾り付けや掃除は、2・3年生が行いました。そのおかげでよい式になりました。



先生が作業していると、生徒の方から「何か手伝いましょうか」という声。うれしいですね。

美術部が作成した「祝入学」のポスターが、式に華やかさを添えてくれました。



いよいよ最高学年！  
気持ちも新たな3年生



同じクラスになった友達  
と談笑中の2年生



掃除もていねいに  
できました。  
さすが3年生！



どんなことを  
勉強するのかな…

新しい教科書に  
名前を書く2年生

### 入学式の日



入生代表「誓いの言葉」

入学式当日、同じ小学校の  
友達や新しい友達と会  
話の花が咲きました。

とっても明るい  
1年生！



入学式では、担任の先生  
の呼名に、背筋を伸ばし、「はい！」と大きな  
声で返事できました。

これからの3年間  
仲間と一緒に色々な  
ことに挑戦します。



## 初心忘るるべからず ~PTA会長より~

入学式では、本校PTA会長の土井登志広さんから、新入生へのメッセージと保護者へのメッセージをいただきました。ありがとうございました。

### 新入生の皆さんへ

- ・当たり前のことを当たり前にやること
- ・他人を思いやる気持ちを大切に
  - いじめ、暴力、暴言、悪口(SNSを利用した誹謗中傷の書き込みも)絶対にダメ!
- ・初心を忘れないこと
  - 今の気持ちをもち続けよう

### 保護者の皆さんへ

最近、不要物持参についての指導が増えつつあるが、そもそも学校は勉強するところです。学習に必要なもの(スマホ等)を子どもが学校に持っていかないよう、各家庭でご指導いただきたい。学校と家庭がタッグを組んで子ども達と一緒に育てていきましょう。



PTA会長挨拶